

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 20.10.2019

Antrag zur Sitzung BA 3 am 05. November 2019

Fahrradabstellflächen in der Georgenstraße im Abschnitt Adelheidstraße bis Schwarzmannstraße ausweisen und schnellstmöglich einrichten

Mit der Übernahme des Radentscheides verpflichtet sich die LH München u.a. bedarfsgerechte, flächendeckende und sichere Fahrradabstellmöglichkeiten zu schaffen.

Der BA Maxvorstadt fordert die LH München auf, in der Georgenstraße im Umfeld Ecke Hiltenspergerstraße/Georgenstraße bedarfsgerechte und sichere Fahrradabstellplätze zu schaffen, da die Fußgängerwege und die Kreuzungsbereiche in der Georgenstraße östlich und westlich der Hiltenspergerstraße regelmäßig mit abgestellten Motorrollern, Lastenpedelecs und Fahrrädern verstellt sind (s. Foto 1).

Da keine ausreichenden Flächen zur Verfügung stehen, können Fahrradabstellflächen nur durch die Umwandlung von Kfz-Stellplätze geschaffen werden.

Konkrete Standorte werden anlässlich eines Ortstermins in Absprache mit dem Bezirksausschuss festgelegt.

Begründung:

Aufgrund der U-Bahnhaltestelle ist in oben genanntem Straßenabschnitt ein hohes Fußgängeraufkommen zu beobachten. Der schmale Gehsteig wird mit Fahrrädern, Lastenrädern usw. zugestellt und dadurch sehr eng. Es gibt keine Abstellmöglichkeiten im Hof.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Martha Hipp



Foto 1

Foto: M. Hipp



Foto: M. Hipp



Foto: M. Hipp